

# SION UNIHOCKEY

## Saison 2021-2022

Sion Unihockey  
1950 SION  
[info@sionunihockey.ch](mailto:info@sionunihockey.ch)  
[www.sionunihockey.ch](http://www.sionunihockey.ch)



## Procès-verbal de l'assemblée générale de Sion Unihockey

*Date :* vendredi 13 mai 2022 à 18h30  
*Lieu :* salle citoyenne de Bramois  
*Nombre de personnes présentes :* 15  
*Nombre de voix pour les votes :* 11  
*Scrutateur :* Bastien Crettenand  
*Majorité absolue :* 6

### Ordre du jour :

1. Contrôle des présences
2. Acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale
3. Bilan sportif de la saison
4. Rapport annuel du président
5. Présentation des comptes de la saison 2020-2021 & 2021-2022
6. Rapport des vérificateurs des comptes
7. Approbation des comptes de la saison 2020-2021 & 2021-2022
8. Désignation des équipes pour la saison 2022-2023
9. Fixation et approbation des cotisations des membres pour la saison prochaine
10. Présentation et acceptation du budget de la saison 2022-2023
11. Élections du comité et de l'encadrement du club
12. Divers – propositions de membres

### 1. Contrôle des présences

Le président, Florian Dessimoz, ouvre la séance de cette nouvelle assemblée générale à 18h40 et souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes. En tout et pour tout, il y a 15 personnes présentes dans la salle et le nombre de personnes ayant le droit de vote est de 11 personnes.

Bastien Crettenand est nommé comme scrutateur.

## 2. Acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale

Aucunes remarques, le PV est approuvé à l'unanimité.

## 3. Bilan sportif de la saison

### A. Ecole d'unihockey

Bastien Pasquier, en tant que responsable de cette structure, nous explique que la saison s'est parfaitement déroulée. Il est très content de la manière comme elle s'est passée. Ils ont pu notamment participer à la VS Kids de Sion et il a pu compter toute la saison sur un groupe de 10-11 enfants en moyenne.

### B. Juniors C-D

Les deux entraîneurs sont présents à l'assemblée ce jour-là, il s'agit de Patrick Fontaine et de Bastien Crettenand.

Ce dernier prend la parole pour expliquer qu'au début de saison le nombre d'enfants était de 7, donc vraiment très très faible. Progressivement, ce chiffre a progressé pour se retrouver un soir avec 15 enfants dans la salle. Maintenant, nous nous maintenons avec un effectif de 12-13 joueurs en moyenne par entraînement. L'ambiance est bonne que ce soit dans la salle, mais également avec les parents.

Patrick Fontaine reprend pleinement les dires de son collègue. De plus, avec son travail aux horaires irréguliers, il ne serait pas possible, pour lui, sans la précieuse aide de Bastien Crettenand de pouvoir gérer cette équipe, donc un grand Merci à lui d'être là.

Enfin, en ce qui concerne le niveau sportif, cette équipe joue malheureusement en catégorie C, alors que la plupart sont encore D (4 joueurs et une gardienne ont l'âge d'être en C, les autres sont des D). Les défaites sont nombreuses et assez larges. Cependant, ils progressent très bien et le niveau s'améliore fortement au niveau de la saison. Cette équipe a dû potentiel.

Ils ont réussi à se qualifier en coupe valaisanne pour la 1/2 finale en finissant 4<sup>ème</sup> du groupe. Malheureusement, contre le 1<sup>er</sup> du groupe, Chermignon, la marche fut beaucoup trop haute.

### C. Juniors A

Cindy prend la parole pour nous résumer la magnifique saison faite par son équipe. Bien que l'effectif ne fût guère élevé en nombre, les joueurs étaient très présents et ont parfaitement joué le jeu.

En cette année 2021/2022, l'équipe a été invaincue et s'est retrouvée avec la meilleure attaque et défense. Le titre de champion romand a couronné l'excellent travail de ce groupe.

A la fin de cette présente saison, comme ils ont obtenu la coupe de champion romand, ils ont gagné l'opportunité de se présenter au championnat suisse (qui regroupe tous les vainqueurs de groupe). Lors de ce week-end, en Suisse-allemande, l'équipe s'est parfaitement défendue, ce fût une très belle expérience et l'ambiance excellente.

Les matchs étaient globalement équilibrés, puis ce fût souvent un fait de jeu qui fit tourner le match en notre défaveur.

La grande différence de niveau, globalement, entre Romands et Alémaniques, vient du fait que les équipes des hommes sont souvent en 1<sup>ère</sup> ligue (permettant de ce fait, aux jeunes, de s'entraîner contre nettement plus forts) et le nombre d'entraînements par semaine.

Pour conclure, Cindy tient encore à remercier le comité d'avoir permis à son équipe de se rendre en Suisse-allemande ce weekend-là.

#### D. Actifs

Cette équipe a été composée avec ce qui restait des hommes de la saison de la saison dernière et les juniors A-B (cf. point C, *juniors A*).

Les premiers temps, le nombre de personnes aux entraînements était suffisant pour pouvoir s'entraîner normalement en grand terrain. Néanmoins, après Noël, les défections se firent plus nombreuses et il ne fut plus possible de s'entraîner normalement les mardis soirs.

Finalement, l'équipe a terminé à la dernière place à égalité de points avec 2 autres équipes (6 points).

Quant à la VS Cup, l'équipe a terminé à la dernière place de son groupe, mais ce dernier était relevé, car il était composé des 2 finalistes.

#### **4. Rapport annuel du président**

Florian Dessimoz tient à remercier les entraîneurs, toutes les personnes gravitant autour du club, les parents des joueurs, les arbitres, les vérificateurs de compte, ... pour tout ce qui font pour permettre à notre société de fonctionner normalement.

Florian tient, également, à remercier chaleureusement Béatrice Genolet pour ses 22 ans au service du club, mais aussi Cindy Vuigner et Carmen Polonio pour tous les efforts qu'elles ont consacrés à la mise en place des concepts Covid. Cette pandémie évoluait très rapidement et il a même fallu, certaines fois, refaire des concepts Covid la même semaine, donc bravo à elles, pour la somme de travail effectué.

La mise en place de ces derniers était complexe, mais heureusement, grâce à toutes ces protections, nous n'avons pas eu de Clusters dans notre club durant cette saison et, la plupart des gens ont compris les démarches de protections.

#### **5. Présentation des comptes de la saison 2020-2021 & 2021-2022**

Béatrice Genolet nous présente, pour commencer, l'exercice 2020/2021. Il s'est terminé sur un bénéfice de 582.35. Puis, pour la saison actuelle (2021/2022), elle s'est conclue, aussi, sur un bénéfice de 577,60.

Si vous désirez consulter en détails les comptes, je vous prie de contacter Béatrice directement.

Pour terminer sur la présentation des comptes, elle déplore les différentes cotisations non-payées (environ 1000.-/an) et si les gens ne paient pas ce qu'ils doivent au club, elle propose de les virer de Sion Unihockey.

Globalement, les finances de notre club sont saines (plus de 32'000.- dans les caisses) et il est bénéficiaire. Grace à cela, on peut payer correctement les entraîneurs et le comité a la possibilité d'investir dans du matériel ou d'acheter facilement certaines choses pour le bien du club.

## **6. Rapport des vérificateurs des comptes**

Michael Frochoux, en tant que vérificateur de compte, signale que les comptes sont bien tenus et limpides au niveau de la lecture. Il n'a rien à signaler concernant ces derniers. Pour lui, ils sont parfaits.

## **7. Approbation des comptes de la saison 2020-2021 & 2021-2022**

Les comptes sont acceptés lors du vote (11 pour et 1 abstention).

## **8. Désignation des équipes pour la saison 2022-2023**

La ville de Sion nous informe que notre club peut être prioritaire pour le nouveau centre scolaire de Champsec qui devrait voir le jour en 2025-2026. Actuellement, nos équipes sont disséminées dans trop d'endroits et nous avons du matériel dans différentes écoles sédunoises.

Concernant la salle de St-Guérin, actuellement utilisée pour nos équipes les plus jeunes, ainsi, pour les juniors D, elle ne peut pas être homologuée par Swiss Unihockey pour les matchs officiels et pour les entraînements, elle devient « limite ».

L'école d'unihockey, qui joue aussi au même, n'a pas de compétitions officielles et n'est pas touchée par cette non-homologation de salle.

### **A. Ecole d'Unihockey**

Concernant les effectifs des juniors. Si pour les plus jeunes, donc l'école d'unihockey, nous ne pouvons pas encore fixer l'effectif 22/23, nous pouvons le faire pour les juniors D.

Les heures d'entraînements et jours restent inchangées.

### **B. Junior D**

Ainsi, au niveau des départs, Tristan Zahnd a décidé d'arrêter le Unihockey, au niveau « des arrivées depuis en bas », 3 joueurs viendront compléter l'effectif (Phileas, Nathanael et Mathis). Approximativement, le nombre de joueurs pour cette équipe de D devrait osciller entre 12-13 joueurs.

Eleonore Vuigner ne peut pas continuer à jouer dans cette catégorie, car elle est trop

« vieille ». Elle a reçu une proposition soit pour jouer avec Savièse en junior C soit de continuer à s'entraîner avec nos juniors D et de faire partie du staff technique lors des matchs de championnat en ligue (à Patrick Fontaine et Bastien Crettenand de lui trouver des fonctions pour Eleonore).

Lehany Polonio peut, en tant que fille, continuer à faire partie de cet effectif, malgré qu'elle soit 1 année plus âgée que la limite (règle de Swiss Unihockey autorisant les filles d'être décalée d'une année dans une catégorie mixte).

Les entrainements auront lieu à St-Guérin le mercredi soir de 18.30 à 20.00 et le vendredi soir de 18.00/18.30 à 19.30/20.00.

### C. Juniors B

Concernant les joueurs ayant atteint la limite d'âge pour cette équipe, ils iront tous avec Savièse en Junior B. Emilie Vuigner, la gardienne, devra obtenir une dérogation de Swiss Unihockey. Florian Dessimoz prendra contact avec la fédération pour l'obtenir. Nathan Aebersold, Tim Lachat et Armand Touzet, (les joueurs de champs) seront intégrés normalement avec le UHC Savièse et auront le même statut qu'Aurélien Germanier (2<sup>ème</sup> année en B avec nos amis savièsans). Ils joueront en ligue avec eux mais continuent d'appartenir à notre club.

Il a aussi été décidé que ces éléments puissent également s'entraîner soit avec les actifs (point D *actifs*) le mardi en grand terrain, le mercredi en petit terrain ou le vendredi avec les juniors D (point B *Juniors D*).

### D. Actifs

Les effectifs, lors de l'assemblée, sont constitués de 2 gardiens et de 12 joueurs de champs. Nous sommes trop nombreux pour se lancer qu'avec une équipe petit terrain. Ainsi, décision est prise de se lancer avec deux équipes 5<sup>ème</sup> ligue en petit terrain.

Il est bien clair que si nous pouvons « échanger » des joueurs entre certaines journées entre les deux équipes (si elles ne jouent pas en même temps), nous nous ne priverons pas. Les joueurs ont des licences 5<sup>ème</sup> ligue, donc ce n'est pas interdit par Swiss Unihockey de les faire jouer dans une autre équipe du club dans la même catégorie.

### E. Arbitres

Jérémie Vuigner, bien que blessé, est arbitre junior, donc comptabiliser comme arbitre junior D.

Il nous manque malheureusement deux arbitres pour les deux équipes actives hommes, donc il faut prévoir des amendes de la part de Swiss Unihockey.

## **9. Fixation et approbation des cotisations des membres pour la saison prochaine**

L'école d'unihockey : 100.-

Les juniors D : 200.-

Les juniors A en actif : 200.-

Les hommes en actif : 300.-

## 10. Présentation et acceptation du budget de la saison 2022-2023

<b>RECETTES</b>	
<b>Cotisations hommes-JA</b>	<b>5'000.00</b>
<b>Cotisations JB</b>	<b>300.00</b>
<b>Cotisations JC-D</b>	<b>1'600.00</b>
<b>Cotisations EU</b>	<b>1'000.00</b>
<b>Recettes des tournois à domicile</b>	<b>1'500.00</b>
<b>Sponsors – autocollants bandes, dons</b>	
<b>VS Unihockey – participation financière</b>	<b>4'000.00</b>
<b>Subventions J+S</b>	
<b>Vente pulls et matériel</b>	<b>400.00</b>
<b>TOTAL RECETTES</b>	<b>13'800.00</b>

<b>DEPENSES</b>	
<b>Frais swissunihockey</b>	<b>4'750.00</b>
<b>Frais VS Unihockey</b>	<b>400.00</b>
<b>Location des salles</b>	<b>1'200.00</b>
3 dimanches : 3x salle EPTM (400.-)	
<b>Cours J+S</b>	<b>750.00</b>
cours entraîneurs, cours coach, frais transports	
<b>Matériel et équipement</b>	<b>750.00</b>
<b>Défraiements entraîneurs</b>	<b>3'500.00</b>
<b>Défraiements/frais arbitres</b>	<b>450.00</b>
<b>Amende arbitrage</b>	<b>1'500.00</b>
<b>Frais généraux et divers</b>	<b>500.00</b>
<b>TOTAL DEPENSES</b>	<b>13'800.00</b>

Comme estimé, le budget 2022/2023 devrait normalement être à l'équilibre et est accepté à l'unanimité.

## 11. Élections du comité et de l'encadrement du club

Florian Dessimoz aimerait nommer un vice-président dans le futur.

Cindy Vuigner est proposée à l'assemblée générale pour occuper le poste de directeur technique. Elle est acceptée par cette dernière par applaudissement.

Mickael Frochoux est remplacé par Bastien Pasquier au poste de responsable des arbitres.

Au niveau du « contrôle du travail de la caissière », Bastien Pasquier est nommé 2<sup>ème</sup>

vérificateur.

## 12. Divers – propositions de membres

Personne n'a une proposition à soumettre à l'assemblée générale.

Florian Dessimoz nous explique le calendrier de la saison estivale. Voici un aperçu des différentes manifestations auxquelles notre club sera associé de près ou de loin :

Du 14 au 22 mai : semaine valaisanne du sport

19 juin : journée d'évaluation cantonale / journée de sélection ( à la salle St-Hubert) organisée par VS Unihockey

22 juillet : passeport vacance : 14 enfants âgés de 5 à 10 ans sont inscrits. La manifestation durera de 14.00 à 16.20

Du 28 juillet au 1<sup>er</sup> août : le traditionnel Sedun'estival à la place du midi. Il nous faudra 5 paires d'adultes pour occuper notre stand de 16.00 à 20.00

Dans la semaine du 19 au 23 août, les entraînements reprendront.

L'assemblée générale du club se termine à 19.45 et toutes les personnes présentes sont invitées à se joindre hors de la salle pour partager le traditionnel verre de l'amitié

Pour la rédaction du PV

Le secrétaire : Patrick Fontaine